



Síguenos en

[Facebook](#) : diariolasnoticiasdemalleco

[Twitter](#) : @lasnoticiasdia

[Instagram](#) : lasnoticiasdia

[Website](#) : www.lasnoticiasdemalleco.cl

22 mil metros de cable robado en Malleco en lo que va de año

Durante el presente año ya van más de 3 mil 300 usuarios de Frontel que han visto afectado su suministro eléctrico, producto de la sustracción de cables de cobre en varias comunas de la Provincia de Malleco. Este hecho delictual se sigue reiterando en esta época estival, por lo que el llamado de la eléctrica es a denunciar ante cualquier situación sospechosa, presencia de desconocidos manipulando líneas eléctricas o vehículos que operen sin identificación en las zonas donde se emplaza la red de distribución.

Página 5

Tres lesionados dejó accidente de tránsito registrado entre Purén y Los Sauces

El hecho ocurrió durante la mañana de ayer martes en el sector Caracoles, donde equipos de emergencia trabajaron en el lugar y el tránsito se mantuvo habilitado por una sola pista.

Página 2



Hacen donativo especial al Cuerpo de Bomberos de Victoria

En una significativa muestra de compromiso social y trabajo colaborativo en beneficio de la comunidad, Tolhuaca Market junto al Club de Leones de Victoria, realizaron la entrega oficial de un carro de primera intervención para incendios y un pallet de agua al Cuerpo de Bomberos de Victoria.

Página 15

Todo listo para el II Angol Fashion Fest con pasarela abierta a emprendedores locales

Página 8



“Tío Emilio” llegó a Victoria: Investiga denuncias de abuso contra profesor de violín

Página 6